

¡GANAMOS! PRIMER PREMIO INNOVACIÓN TELEFÓNICA-UAM

Posted on 23/12/2011 by Naider



Esta semana hemos recibido una buenísima noticia por aquí, y es que una de [nuestras ideas](#) ha sido galardonada con el primer premio de innovación de la [cátedra de innovación de Telefónica y la Universidad Autónoma de Madrid](#) a los que agradecemos enormemente su confianza y con los que compartimos nuestra alegría. Este empujoncito nos ayudará a convertir nuestras ideas en realidad.

La aplicación móvil **Uhand** busca resolver una necesidad latente... **¿Por qué utilizamos todavía hoy tanto papel?** Compartimos todavía hoy entradas, tickets, dípticos, recibos en forma de papel... ¿es realmente necesario? Nuestra aplicación móvil Uhand (Virtual Hand) resolverá por fin este problema. No necesitaremos tener nunca más nuestros bolsillos y carteras llenos de estúpidos papelotes.

Uhand ofrecerá una **creativa e innovadora fórmula** utilizando para ellos los dispositivos móviles y las posibilidades que nos ofrecen mediante tecnologías de proximidad.

¡Ahora nos toca trabajar para que Uhand se convierta pronto en una realidad!

There are no comments yet.